

DÍA DEL PATRIMONIO DE LA DEFENSA NACIONAL

Regimiento de Chillán abre sus puertas para mostrar su patrimonio

A partir de las 10.00 horas se desarrollarán variadas actividades para la comunidad. Habrá personajes históricos como Bernardo O'Higgins, Cornelia Olivares y el mismo Martín Ruiz de Gamboa, para recibir a los visitantes.

Carolina Marcos
 cmarcos@ladiscusion.cl
 FOTOS: Archivo

Como parte de las actividades del "Mes de la Patria", el primer domingo de septiembre se conmemora el "Día del Patrimonio de la Defensa Nacional", en donde distintos recintos abren las puertas para compartir el patrimonio histórico con la comunidad. A las unidades a nivel nacional que abrirán sus puertas hoy, se une el Regimiento n°9 "Chillán", el que a partir de las 10.00 horas tendrá varias actividades pensadas en la familia.

Así lo indicó el encargado de Patrimonio Histórico del Regimiento, capitán César Rodríguez Muñoz, quien adelantó que las actividades se extenderán en el recinto hasta las 16.00 horas, con acceso liberado para toda la comunidad que quiera conocer parte de la historia de la unidad chillaneja. Desde el Ejército de Chile afirmaron que el público podrá conocer unidades militares, su historia y contribución a la identidad nacional. Además, los asistentes podrán visualizar en profundidad la importancia del rol que ha cumplido el Ejército de Chile en el crecimiento y desarrollo del país.

Se estableció un circuito dentro del Regimiento en el que la gente será recibida en la guardia; ahí se presenta la estatua dedicada a los Soldados de Batallón, además del mural elaborado a partir de diferentes tipos de piedras, el cual representa la vida de la Región de Ñuble, su cultura, agricultura, sus monumentos simbólicos. Además, el mural contiene los escudos de las 21 comunas pertenecientes a la región.

"Luego, podremos ingresar a la sala de operaciones y conocer en una cuadra el lugar en donde viven y desarrollan sus actividades los soldados", añade el capitán Rodríguez.

Asimismo, habrá stand que mostrarán vestuario y equipamiento militar de distintas épocas, una muestra de vehículos militares, armamento histórico, uniformes antiguos vestidos por soldados (del



A las 10.00 horas el Regimiento de Chillán abrirá sus puertas para mostrar a la comunidad el patrimonio.



tiempo de La Colonia o la Guerra del Pacífico), entre otros atractivos.

Los asistentes también tendrán acceso a la sala histórica, espacio que contiene una recopilación de material con la historia militar de Ñuble. "Contaremos con un tanquista quien va a tener la responsabilidad de explicar y dar a conocer el tanque Sherman con el que contamos y que se puede ver desde el exterior. A muchas personas les llama la atención y preguntan por este vehículo blindado", precisa.

Personajes para la historia

Uno de los objetivos más importantes de este día es poder revisitar la historia. Por esto, habrá un grupo de personas mostrando tenidas y trajes típicos. Y por supuesto no pueden faltar personajes de la historia ligados a la vida militar, personificados por actores y actrices. En este sentido, estarán recibiendo al público Bernardo O'Higgins, Cornelia Olivares y Martín Ruiz de Gamboa.

Los niños y niñas que lleguen hasta el Regimiento de Chillán también

podrán disfrutar de un módulo de mimetismo y pintar su rostro al igual que los soldados, entre otras sorpresas para los más pequeños. "Esto se contextualiza dentro de una actividad de carácter nacional que es el Día del Patrimonio de la Defensa Nacional. En Chillán le hemos puesto mucho cariño a esta actividad y esperamos que la gente pueda disfrutar de nuestro patrimonio que estará abierto para toda la comunidad chillaneja que desee conocer nuestro trabajo", invitó el capitán.



Esta es una actividad que hemos preparado con mucho cariño para toda la comunidad".

CAPITAN CÉSAR RODRÍGUEZ
 ENCARGADO PATRIMONIO REGIMIENTO